



六郷

ろくごう

六郷小学校 学校報

R3. 6. 28 (月)

No. 15

6/25(金) わくわく町たんけん 力を合わせて、町をめぐる、 楽しみ、より仲よくなりました!



一日順延になった「わくわく町たんけん」ですが、晴天で爽やかな風の中での実施となりました。

しみずっ子（縦割り）グループで六郷の町内を巡る活動は、本校の伝統ある行事の一つです。子どもたちも楽しみにしています。

9:20に、全校が「しみずっ子班」



ごとに体育館に集まり、始めの会を行いました。進行は、ふれあい委員会の皆さんです。今回は、合い言葉「ワクワク」（ふれあい委員）→「町たんけん」（全員）という掛け合いもありました。

1班から順に、時差を付けて出発しました!

ニテコ清水に寄り、藤清水でグループ写真を撮ってもらうという条件の他、グループで二つ程度の清水を決めて巡りました。途中途中のクイズの看板を見付け、指定の学年が答えることをクリアしながら進みました。



清水を巡った後は、湧太郎内のチェックポイントに行き、先生から飴をもらい元気をチャージしました。随時行っている水分補給をここでも行い、しばしゆっくりました。



その後は、寺町通りに向かい、グループで決めていたお寺を二つ巡らせていただきました。門から境内までというお願いでしたが、中には門について説明してくださったり、中に入らせてくださったお寺もあつたようです。



また、六郷商店街のお店にも寄らせてもらって、グループごとにインタビューをしました。お寺の皆様、お店の皆様、安全を見守ってくださった皆様、ご協力本当にありがとうございました。

課題を全部クリアしたことを確認、または指定の時間を確認しながら、グループでまとまって学校へ帰りました。

暑い中でしたが、みんなよく頑張りました。

6年生・5年生のリーダー、サブリーダーは、全員の安全に注意しながら、グループをまとめて頑張りました。ご苦労様でした。

また、1年生は初めての「わくわく町たんけん」でした。2年生は1年生をサポートしてくれました。3年生、4年生は中堅学年として、グループを元気付けてくれました。

今回の経験をしっかりと振り返って、これからの学校生活に生かしていきましょう!

足踏み型アルコール用スタンドと 消毒液20Lを寄贈いただく



公益社団法人大曲法人会より、新型コロナウイルス感染防止対策のために、足踏み型アルコール用スタンドと消毒液20Lをいただきました。

大変ありがとうございました。

わくわく町たんけんフォトコーナー!



先生や地域の方に見守られて道路を横断



後ろ姿にも仲のよさを感じます



東屋で給水タイム、元気が出ます!



藤清水で、グループ写真を撮ってもらいます



各ポイントにあるクイズに答えます



御台所清水に寄るグループも多く



タブレットを使って写真をパチリ!



久米清水に足を浸して涼みます!



ハタチャ清水、水温について考えます



中間地点の湧太郎で飴をもらって元気をチャージ! 低学年から先に選ばせます



お寺の境内で説明を受けたり、入り口で写真を撮ってもらったり!



上学年は、下学年の面倒をよく見ながら活動



お店に寄ってインタビューをしました



計画の全てを巡って学校へ戻ります。ピース!!